



Weekly

イマジン
ロータリー

Rotary



第 3033 回例会

- ◆創立 1959 年 11 月 25 日
- ◆スポンサークラブ
土浦ロータリークラブ
- ◆姉妹クラブ
仙台東ロータリークラブ

竜ヶ崎ロータリークラブ

一本日のプログラム

5/30 親睦活動報告（フォーラム形式）

一次週以降のプログラム

6/6 祝事、各委員長退任挨拶

6/13 各委員長退任挨拶

6/20 夜間例会 新沼君歓迎会 新旧クラブ協議会 17:30~ 於：松泉閣

6/27 役員退任挨拶（会長・幹事・SAA）

本日のロータリーソング
「それでこそロータリー」
どこであっても やあと書おうよ
見つけた時にや おいと呼ぼうよ
選い時には 手を振り合おうよ
それでこそ ローローロータリー

第 3032 回例会記録（2023 年 5 月 23 日開催）

点鐘・ソング	工藤会長 ・ 我等の生業
会長報告 工藤会長	<ul style="list-style-type: none"> G7 が終了しましたが世界が混沌とし、国内でも青少年が闇バイトに手を染めてしまうとか、あまりいい方向へ行っていない状況ですが、ロータリーの力で平和へと導けたらと思います。 6/6(火)に斎木ガバナー補佐が最後のご挨拶にセクレタリーの方と 2 名でお越しになります。
幹事報告 滝澤幹事	<ul style="list-style-type: none"> 今週の幹事報告は特にございません。
委員会報告 出席委員会 諸岡委員	<ul style="list-style-type: none"> 会員数 34 名、出席数 27 名、ZOOM2 名、出席率 79.41% マークアップ：交通安全街頭キャンペーン(岩田君、大竹君、杉野(訓)君、伊東君、毛利君、西村君) 第 7 分区親睦ゴルフ大会(池田君、工藤君、寺田君、滝澤君、沼崎君、沼野君) 欠席： 阿部君、糸賀君、小島(律)君、関口君、関野君、渡利君、佐伯君
次年度プログラム委員会	<ul style="list-style-type: none"> 来週の例会終了後、次年度プログラム委員会を開催致します。 メンバーは、阿部君、滝澤君、石嶋君、関口君、私の 5 名です。

毛利委員長

是非ご出席をお願い致します。

新会員卓話 「自己紹介」新沼 梨可 君

1982年9月3日 龍ヶ崎で誕生



父大深謙治はむかしロータリーの会員でした。
叔母父母私妹弟の6人家族。
お寿司屋を下町で営んでいました。

普段のごはんより、残り物の方が美味しいかったので親の目を盗んでこっそり食べていました。(秘です。)



私は生まれも育ちも龍ヶ崎で、1982年に下町で生まれました。父は以前ロータリーの会員でした。両親、祖母、妹、弟の6人家族で、当時はお寿司屋さんを下町で営んでいました。

龍ヶ崎小学校 入学



下町子供全でお神輿を担いでいました。
そして、龍ヶ崎小学校では、ドッヂボールの場所にされていました。
龍ヶ崎中学校でたくましく生きていくるが
信がなく、中学校受験をしたいと塾に
通院。
苦とは龙ヶ崎の中学校に行くことを決意。

江戸取 中高



ひたすら、読書に打ち込む。

当時は下町子供会が盛んで、色々な行事があり、ハワイアンセンターにみんなで行ったり、森林公園でキャンプをしたり、お神輿を子ども達で担ぐこともあったりと、皆で楽しく過ごしました。

千葉大学 総合政策学科



環境問題に取り組んでいました。



JICAの研修プログラムでモンゴルへホームステイ

一橋大学大学院 ⇒ 公務員



一橋大学大学院では非正規雇用者の
国際実習について格差社会の研究に取り組む。



市役所では窗口課で頑張りました。

大学に進学するとゼミの先生が環境問題に取り組んでいる先生だった為、私も友人と3人で環境NPOを立ち上げてリサイクルや廃棄自転車を修理してもう一度使えるように等の活動をしていました。

また総合政策学科の国際政策コースに進んだので、JICAのプログラムでモンゴルへホームステイをしました。当時、ゲルと呼ばれるテント生活が主流で、そこで寝泊まりをしたのですが、電気もトイレもなく、大変な思いをしました。

大学院に進学した後では、当時話題になっていた格差社会について研究し、注目したのは正規雇用者と非正規雇用者とではどのくらい格差があるのか、つまり、格差社会は年齢によるものなのか、雇用形態によるものなのかということを研究していました。卒業後、約5年間市役所に勤めました。

富山大学 医学部 夫と遠距離恋愛



医学部では年下の友人たちに助けられ、過去問やレポートを回してもらい、一緒にセミナーで勉強で勉強。
夫とは遠距離恋愛を6年間続けました。
5年生の時に妊娠出産で1年休学。
たまたま仲良しの女の子が同じタイミングで留学生だったので、楽しい日々を過ごしていました。

卒業⇒研修医 母の死 急に社長

卒後、地元茨城に帰って来て、研修医スタート！
研修医になって3ヶ月後、母の粽子がおかしいことに気づき、
両親を説得して研修先の先生に相談し、入院させる。
即日緊急MRI、脳の1/3が腫瘍、奇性癌でも分かるくらいで涙が止まらず。
父が自宅介護を希望したため、研修医をやりながら父の自宅介護のサポートと
子供の世話と、会社3社の経営を同時に並行でこなす。
体調を崩す。
研修医を断念、社長業に専念、現在父は施設に。(お父さんごめんなさい。)

その後、一念発起して、富山大学の医学部に入学しました。当時お付き合いをしていた現在の夫は東京にいたため、遠距離恋愛を続け、在学中に結婚し妊娠出産をしました。

卒業後は地元の茨城に帰り研修医をスタートしてからすぐに、母の様子がおかしいことに気づき、自覚がなく病院に行きたがらない母や家族を説得し、病院で検査入院をさせたところ、脳の1/3に脳腫瘍があることがわかり、毎日泣きながらも研修医を頑張っていました。父もその前から病気で介護が必要で自宅介護を希望していた為、日中は研修医をし、夜は父の介護のサポートと子どもの世話と、今まで母や弟が手伝っていた会社3社の経営も自分がやらなければならなくなり、あまりにも忙しすぎて1ヶ月ほどで体調を崩してしまいました。そこで研修医を断念し今は社長業に専念しています。

今は復帰に向け調整中



片手手術で修行は疲れを抱え、夏の日勤などオンライン化と外注化を経て
平日の行員が増加です。
ご清聴ありがとうございました。

私の力が至らないばかりに申し訳ないと思っていますが、父は現在施設にお世話になっています。
でもいつかはまた父と一緒に暮らせる日が来るのではないかと頑張っています。



今は研修医への復帰に向けて調整中で、とにかく仕事の業務の自動化とオンライン化と外注化で、自分が思い描くように会社が回るようになっていけば出来るのではないかと思い、業務の見直しをしています。

子供もすくすく成長し、在学中に出産するというのは周りからの反対もありましたが、子供の成長が今は楽しみで、生んで良かったと思っています。

また趣味を作りたいと思っており、ゴルフスクールに通いたいなと思っています。どうぞ皆様に教えて頂ければと思います。ご清聴ありがとうございました。



2023年ロータリー国際大会開幕

5月27日～31日にメルボルン（オーストラリア）で開催される2023年ロータリー国際大会の基調講演では、医療の変革、都市についての再考、平和の推進、環境の保護といった分野で活躍する方が、より持続可能で公平な世界というビジョンについて語ります。このビジョンは、未来だけでなく、今すぐ実現可能なものです。

国際大会の講演者の一部をご紹介します。

ナキーヤ・ドラマニ・サム (Nakeeyat Dramani Sam)

弱冠10歳の気候変動活動家で詩人であるサムさんは、Climate Vulnerable Forumの親善大使としてエジプトのCOP27でガーナを代表してスピーチし、ほかの代表団に向けてこう語りました。「思いやりの心で計算してみてください。これは緊急を要することです」。7歳でガーナの「才能ある子どもコンテスト」で優勝。同国の若き平和大使(Young Peace Ambassador)として称号を与えられています。

シャンタル・ヴァレ (Chantal Vallée)

男子プロバスケットボール史上初の女性ヘッドコーチ兼ゼネラルマネージャー（ハミルトン・ハニー・バジャーズ、カナダ）。それ以前はウィンザー大学（カナダ）女子バスケットボールチームのヘッドコーチを務め、20以上の「コーチ・オブ・ザ・イヤー」を受賞。勝率80%を誇る名コーチとして、7人のプロバスケットボール選手を育て、そのうち一人はオリンピック選手となりました。

国際大会ではエンターテイメントもお楽しみいただけます。その一つ、国際的に活躍するボーカルグループ「The Tenors」は、オペラとポップスを組み合わせた独自のスタイルで、新曲からお馴染みの曲「Forever Young」「Nessun Dorma」「Hallelujah」まで幅広いレパートリーを持っています。このほか、ボーカリスト、ダンサー、サーカス芸人、ミュージカル劇パフォーマーから成るグループ「The Greatest Show」によるショー（振付師シャンテル・ファヴァ氏演出）も予定されています。



ニコニコボックス

私は進んで奉仕の資金を提供します

¥2,000

大竹君 週報に写真が載りました。
毛利君 週報に写真が載りました。
伊東君 週報に写真が載りました。
仕事着にて失礼致します。
倉沢君 龍ヶ崎中にて給食を食べできました。パック給食世代にはかなりカルチャーショックでした。
美味しいかったです。

¥1,000

西村君 週報に写真が載りました。
岩田君 週報に写真が載りました。
沼崎君 次年度の参考に分区のゴルフ大会へ参加してきました。天気も良く最高のコンディションで素晴らしい大会でした。
小林君 早退します。

ご芳志の寄金、ありがとうございました。

小計 8件 ¥12,000 累計 358件 ¥1,213,000

通常例会を欠席される方は当日午前10時までに糸賀副S A A（電話090-1619-2899）に必ずご連絡ください。

R I 第2820地区・第7分区 竜ヶ崎ロータリークラブ

こ

★例会日：火曜日・12:30～13:30 ★会長・工藤克昌 ★幹事・滝澤健一 ★S A A・沼野晃広
★例会場：松泉閣 〒301-0012 龍ヶ崎市上町4675 電話0297-62-0154